
3 Pièces

172 m²

Réf. 83512415

1 660 000 €

St-Rémy-de-Provence
Maison à vendre (13210)
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A  Saint  Rémy  de  Provence,  dans  un  lieu  absolument  enchanteur,  au

milieu des oliviers et offrant une vue franche sur les Alpilles, ce Mas en

pierres  est  un  bien  rare  avec  encore  beaucoup  de  potentiel.A

l'extérieur,  on  profite  d'un  terrain  de  1400m²,  d'une  grande  annexe

pouvant avoir vocation de beau pool house et de larges terrasses dans

le  prolongement  de  la  maison.La  Maison,  pour  sa  part,  propose  en

enfilade un généreux séjour de 45m² puis une cuisine prolongée d'une

salle  à  manger.  On  retrouvera  une  suite  au  rez-de-chaussée  et  à

l'étage, comme un espace parental privé, une chambre avec sa ...

In  Saint  Rémy  de  Provence,  in  an  absolutely  enchanting  location,  surrounded  by

olive trees and offering a clear view of the Alpilles, this stone Mas is a rare property

with lots of potential.Outside, there is 1400 m² of land, a large annex that could be

used  as  a  pool  house  and  large  terraces  extending  from  the  house.The  house

features  a  generous  45m²  living  room,  followed  by  a  kitchen  and  dining  room.

There  is  a  suite  on  the  ground  floor  and,  upstairs,  a  private  parental  area,  a

bedroom with its own terrace, dressing room, bathroom and study. Bonus: a 17m²

studio apartment.Planning ...

AJC IMMOBILIER - 2 AGENCES AU COEUR DES ALPILLES

37 BOULEVARD MARCEAU - 13210 SAINT REMY DE PROVENCE - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

Contacter l'agence
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